

ROY CHINCHILLA Y AGENCIAS
roychinchilla@ataja.co.cr

La Selección femenina de Costa Rica cantó viajera del Mundial de Canadá con las botas puestas al caer apenas 1-0 contra la poderosa Brasil.

Las ticas estuvieron a ocho minutos de terminar el duro juego con un empate; sin embargo, una desconcentración al final apagó la ilusión.

Al minuto 82, la brasileña Raquel Fernandes se escapó después de recibir un pase filtrado y dejó botadas a las defensas ticas, cuando entró al área, se perfiló y tocó el balón a un costado.

Por más que se estiró la portera Dinnia Díaz, quien lo había parado todo, no pudo detener el tiro, aunque logró tocar la bola.

El marcador en la pizarra decía 1-0 y las esperanzas ticas se comenzaban a desmoronar ya que el marcador del otro partido tampoco beneficiaba en nada.

Corea del Sur le estaba ganando a España (2-1) y se estaba colocando en la segunda posición.

A pesar de ese panorama, la lucha y el coraje de estas guerreras se mostraron en la cancha con cada bola peleada.

A algunas ya las piernas no les daban, pues enfrentarse a una Selección de Brasil, aunque juegue con la reserva, siempre será un reto.

La entrenadora, Amelia Valverde, intentó buscar el empate y metió a Karla Villalobos, la que salvó el partido pasado ante las coreanas.

Sin embargo, por más piernas frescas las sudamericanas tienen oficio, más cuerpo y más potencia, por lo que los ataques tricolores eran inofensivos.

Qué angustia. Los últimos minutos del partido fueron de mucha angustia y desesperación al esperar que alguna jugadora se iluminara y se jalara el milagro.

Estuvo cerca Shirley Cruz, pero después de que entregó la bola se perdió la opción.

Así fue el partido hasta que llegó el pitazo final; ahí se terminaba todo, aunque había una última opción.

En otro escenario, España te-

FEMENINA QUEDÓ FUERA DEL MUNDIAL CON LAS BOTAS PUESTAS

¡GRACIAS, CHIQUILLAS!



Las carajillas salieron bastante agüevadas del partido contra las brasileñas. AFP

nía a su favor un tiro libre cerca del área, lo que significaba la última jugada del partido.

Si las españolas anotaban y empataban el juego las ticas estaban vivas, aunque la clasificación no habría dependido de un partido.

Costa Rica y España hubieran llegado a la misma cantidad de puntos (2) y con los mismos goles a favor y en contra; ese panorama hubiera obligado ir a una rifa.

En el momento del tiro libre, las jugadoras ticas estaban resignadas y saludando a las brasileñas y los que podían estar viendo el partido de las españolas estaban haciendo la fuercita.

Fueron segundos de angustia que recordaban los momentos de sufrimiento en el Mundial de Brasil 2014 con la Sele mayor



Las guerreras quedaron rendidas en la cancha. AFP

Sin embargo, todo terminaría con el remate de la española que iba bien dirigido, pero que pegó en el horizontal.

Buen papel. Las nacionales quedaron en la tercera posición, con 2 puntos. Para ser su primer Mundial no estuvo mal.

Costa Rica obtuvo dos empates ante España (1-1) y Corea del Sur (2-2) y apenas perdió contra una de las favoritas, Brasil.

Precisamente, las brasileñas quedaron en primer lugar del grupo E con marca perfecta al ganar los tres compromisos.

A la segunda ronda irán las asiáticas que acumularon cuatro puntos. Las españolas, que debutaban en el Mundial, terminaron últimas con un punto.